



Fédération Vaudoise des
Jeunesses Campagnardes

Fey, le 10 juillet 2024

**Procès-verbal de la séance de Comité central du
Jeudi 04 juillet 2024
Lieu : Caveau de la Cantonale
Place de fête - Givrins**

À 20h07, Lucie Theurillat ouvre ce Comité central (CC) en remerciant le comité du Pied du Jura pour l'organisation de la séance et les membres de Givrins pour la mise à disposition de leur caveau.

1. Appel

Les 17 membres du Comité central sont présents et concernant les Président-e-s de commissions deux Présidentes sont excusées et non remplacées. Yannick Padrun des Rencontres est excusé et Grégory Domenig de Givrins rejoint la séance plus tard.

2. Approbation du PV de la séance du 08 mai 2024

Le procès-verbal de la dernière séance est accepté à l'unanimité.

3. Courrier

Pas de courrier.

4. Tour des commissions

Archives : En ordre.

Ski : En ordre.

Jury : La Cantonale à blanc s'est bien déroulée et les plannings de sports sont en cours de contrôle. Concernant les inscriptions aux sports fédérés, le nombre d'inscriptions est corrects, mise à part le foot où là le nombre d'équipe est en baisse. La prochaine séance avec Givrins aura lieu le 24 juillet prochain.

Le rangement du local à Echallens suit son cours. Les nouveaux membres de la commission ont pu se former à leur différent poste lors du Rallye.

Médias : La publication du site internet a pris du retard mais devrait être possible pour fin juillet. La commission prépare gentiment la sortie des commissions qui aura lieu au mois d'août. Un nouveau graphiste a intégré la commission.

Théâtre : Pas d'informations.

Technique : Le guide pour l'hygiène est en cours et devrait être prêt pour la fin de l'année. Le guide « solaire » est à bout touchant et parviendra prochainement au Bureau central (BC) pour présentation et validation, tout comme le guide « bâtiment ».

Rallye : Alicia Perroud est très satisfaite du déroulement du Rallye, du travail de sa commission et de la collaboration avec la société organisatrice. Un feed-back interne entre les membres de la commission aura lieu à la mi-juillet. Un candidat pour 2026 s'est annoncé auprès d'Alicia Perroud. Deux nouveaux membres vont potentiellement intégrer la commission. Lucie Theurillat en profite pour remercier également toutes les commissions qui ont participé au bon déroulement de la manifestation et félicite Bioley-Ogens pour ce bon Rallye.

Organe : Suite aux discussions quant à la répartition des membres de commission par régions, Marie Barroso présentera la composition détaillée de chaque commission au prochain CC. Ceci afin de valider officiellement ces « cas particulier ».

Informatique :

Tir : Au total, 1712 tireurs sont inscrits. Laurent Chapuis est satisfait de la journée des carnets et sa commission est prête pour la Cantonale.



5. Communications du BC

- a. *Protection des données* : Lucie Theurillat présente le contexte : De nombreuses demandes de la part d'entreprises mais également d'organisateur afin de récupérer les adresses email des sociétés de jeunes parviennent au Bureau central. Ce dernier répond toujours par la négative aux entreprises mais se demande si ça n'est pas mettre des bâtons dans les roues des organisateurs que de leur refuser la transmission de ces adresses. Les adresses postales via les étiquettes sont transmises aux organisateurs. Ce moyen permet certes de contacter les jeunes mais n'est pas le plus rapide. Le Bureau central souhaite connaître l'avis du Comité central quant à la manière de procéder envers les organisateurs. Faut-il transmettre les adresses email ? Faut-il que le Comité central fasse l'intermédiaire entre les organisateurs et les sociétés de jeunes ? Faut-il garder la ligne de conduite et ne transmettre que les étiquettes des adresses postales ? Après discussion, un groupe de travail (GT) composé de Gilles Kaellin, Hugo Ducommun, Marie Barroso et Darryl Meylan va se pencher sur quelle serait la meilleure manière de procéder à l'avenir mais également sur la question de la protection des données. Le GT présentera un premier projet pour le prochain Bureau central (01.09.24).
- b. *Assemblée Générale des Jeunesses Valaisannes* : Axelle Favre répond au mail de la Présidente de la Fédération des Jeunesses Valaisannes en inscrivant Daniel Turin, Raphaël Cornut et Joann Bourgeois à l'assemblée générale du mois d'octobre.
- c. *Site internet et vidéos* : Suite à des problèmes de communication entre l'ancien hébergeur du site internet et le nouveau, la publication a pris du retard mais devrait se faire pour la fin du mois de juillet. Les dernières photos manquantes du site internet seront prises lors des Rencontres. Daniel Turin rappelle les principaux changements dont notamment l'agenda des manifestations. Toutes les jeunes devront réinscrire leurs manifestations dès que le nouveau site sera en ligne. Un mail leur sera envoyé dans ce sens. Concernant les vidéos, Daniel Turin en présente deux au CC. Ces vidéos sortiront lors de différents événements.
- d. *Cahier des charges « Validation des bâtiments »* : Kilian Schläfli passe en revue les différentes modifications qui ont été apportées au document envoyé avec la convocation. Il a été relevé que le référent FVE a un impact positif pour l'organisateur et que si cela est possible il est encore plus bénéfique que ce dernier soit externe à l'organisation de la manifestation. A noter que dorénavant les comités de régions seront présents lors des assemblées avec le référent FVE. Avec ces modifications, la nouvelle version de ce document est acceptée à l'unanimité par le Comité central.
- e. *Assemblée de Régions* : Ces dernières auront lieu le 29 novembre. Axelle Favre rend attentif les Comités de régions sur l'organisation de ces assemblées. Étant en année de Cantonale, il revient aux Comités de régions de trouver un lieu et d'organiser ces assemblées. Les différents départs sont à anticiper et le thème du forum sera abordé lors du prochain CC, merci de venir avec des idées.
- f. *Feed-back séance Bureau central/Comité central* : Les principaux points abordés lors de cette séance concernaient la sécurité des bâtiments et les sols. Dorénavant le Rallye sera suivi par la commission Technique comme un Giron. Il est important que les Comités de régions et les commissions rendent attentifs les organisateurs sur leurs compétences et **qu'ils les freinent sur certaines envies ou projets**. Lucie Theurillat revient sur les différents départs annoncés lors de cette séance. Quentin Francillon, Marine Roulier et Raphaël Cornut quitteront leurs postes lors de l'assemblée générale de janvier 2025. Une communication sera faite dans le prochain journal. Le protocole de votation sera mis en place par l'Organe de contrôle.
- g. *Maison FVJC* : Le premier pallier du crowdfunding se termine le 15 juillet et pour le moment, la somme nécessaire n'est pas encore atteinte. Des contreparties sur-mesure sont en cours d'élaboration pour les packs supérieurs à CHF 5'000.-. Toutes les idées sont les bienvenues. Il y a actuellement peu de candidats pour la fresque, ne pas hésiter à faire de la pub. Tous les prestataires pour la suite du chantier sont validés. En revanche, l'inauguration est remise en question suite à de gros soucis d'infiltration d'eau découvert dans le sous-sol. Actuellement peu d'informations pour la suite sont en possession du groupe de travail mais le bail et d'autres arguments penchent en faveur de la FVJC et le CC sera tenu au courant de l'évolution de la situation. Le bail du local des archives à Prahins est quant à lui prolongé jusqu'au 31 décembre 2024.



Fédération Vaudoise des
Jeunesses Campagnardes

6. Manifestations 2024/2025

Givrins : Le moral des troupes est au maximum. Les constructions arrivent au bout et la dernière assemblée d'avant manifestation a eu lieu cette semaine. Grégory Domenig rappelle qu'une manifestation d'une telle ampleur ne peut pas se faire sans bénévoles et que les Rencontres aussi sont à la recherche de bénévoles. Une clarification par mail va être envoyée à toutes les sociétés de jeunes concernant la carte de fête.

Giron du Nord : Les démontages de la place de fête du Rallye continuent et les montages commenceront cet été. Une réponse concernant la vaisselle réutilisable va parvenir à l'inter-manifestation 2025 dans le courant de la semaine prochaine.

Giron du Pied du Jura : Suite à différentes questions de la part des organisateurs 2025, le Comité du Pied du Jura se rendra à la prochaine séance de la société de St-Prex. Ils feront un retour au Comité central si nécessaire.

Giron du Centre : Le sponsoring avance. Toujours en attente d'un retour de la part de l'entreprise qui gère la ligne à haute tension mais la jeunesse a des possibilités pour organiser différemment sa place de fête.

Giron de la Broye : Suite au refus de la commission du Jury quant aux différentes propositions pour l'emplacement des terrains de sports, la société organisatrice aurait une autre solution à proposer à la commission. Lucie Theurillat suggère que le Comité de la Broye, Lary Perroud, la commission du Jury et les organisateurs se rencontrent afin de prendre une décision. Décision qui pourrait être votée lors d'un prochain Comité central. Le Comité de la Broye rencontre les potentiels candidat cet automne.

7. Divers et propositions individuelles

Sophie Gonin : L'envoi des cotisations se fait entre la fin de cette semaine et la prochaine. Des informations supplémentaires figurent désormais sur les cotisations des membres individuels

Darryl Meylan : Invitation de VAUD Associations pour représenter la FVJC au cortège de la Fête Fédérale de Gymnastique à Lausanne le 21 juin 2025. Il regarde avec Raphaël Cornut pour présenter une parade à l'image de la FVJC et discussion au prochain CC.

Marylou Lienhard : Présentation des actions du GT Prévention à Givrins. 2 micros-trottoirs sur des sujets de prévention et à partir de ces réponses, 3 tables rondes seront organisées sur le stand et diffusée en live sur Instagram. Avec divers invité-e-s. Ceci en parallèle au stand de prévention mis sur pied et tenu par le GT et Espace Prévention La Côte.

Concernant le bilan de la discussion de l'Ultimate à l'inter-giron 2025, toutes les manifestations semblent favorables à une année test avec comme réserve la question de l'horaire du dimanche qui est déjà serré, de la qualité des terrains si ces derniers ont été souillés par le mauvais temps durant la semaine et l'impact si les terrains et donc les tournois ne se dérouleraient pas sur la place de fête. Un organisateur a fait part de sa réticence et ne serait pas favorable à mettre ces tournois au programme du dimanche. Le GT a eu son premier entraînement et est très satisfait, pour le moment les points relevés sont de privilégier les terrains de foot ou de réunir deux terrains de volley féminin. D'autres entraînements sont prévus pour le groupe de travail ainsi que la participation au tournoi de la Cantonale. Un bilan sera fait au CC post Givrins.

La parole n'étant plus demandée, Lucie Theurillat clôt l'assemblée à 22h07.

FÉDÉRATION VAUDOISE DES
JEUNESSES CAMPAGNARDES

Axelle Favre
Secrétaire centrale